

飼育員 日誌

須坂市動物園



いたずら盛りのおてんば娘

アカカンガルーの「リュウ」に令和元年11月、「妹」＝写真＝が誕生しました。リュウからいたずらを教えてもらっているようで、立てかけたほうきを倒したり、堆肥を入れる袋を振り回したり、もう好き勝手。なかなかのおてんば娘です。

アカカンガルーの誕生日は、母親の袋から自力で顔をのぞかせたときにしています。なで、出産はその前になります。「妹」は、「おとひめ」が同5月に産みました。でもどういうわけか、袋から地面に落ちてしまい、飼育員が偶然、見つけたのです。

袋に戻した後はもう、飼育員でも力添えできません。「妹」の生命力いかなといふわけです。ちゃんと袋の中でおっぱいを吸つてね」。祈るような気持ちでした。数日後、無事に吸い付いていることを確認し、胸をな

でおろしたものです。誕生日には何もなかつたようにちよつこりと袋から顔を出していました。こんな経緯で誕生日を迎えるアカカンガルーはそういません。「妹」はたいそうな強運の持ち主です。ちなみに、「妹」の名前は、今月20日の命名式でお披露目されます。楽しみにしていてくださいね。

(アカカンガルー担当 松本妃華)

